
	

Haftungsausschluss für die Teilnahme an der Radveranstaltung „GRAVALLO 2026“ am 
11.6-13.6 2026 in Linz.	

Hinsichtlich meiner Teilnahme am „GRAVALLO“ erkenne ich den Haftungsausschluss der Veranstalter für Schäden jeder 
Art an. Ich erkläre, dass ich für die Teilnahme als Athlet an diesem Wettbewerb ausreichend trainiert habe und 
körperlich gesund bin. Ich bin selber ausreichend Haftpflicht versichert. Ferner erkläre ich, dass ich mir bewusst bin, für 
meine körperliche Unversehrtheit, meine persönlichen Besitzgegenstände und sportliche Ausrüstung die alleinige 
Verantwortung zu tragen. Ich bin mir bewusst, dass die Straßenverkehrsordnung zu jedem Zeitpunkt der Veranstaltung 
einzuhalten ist. 	

Hiermit stelle ich den Verein „NORD GRAVEL - Verein für Fahrrad Enthusiasten“ ZVR-Zahl: 1233613174, sämtliche 
Mitglieder, Mitarbeiter und Helfer desselben von sämtlichen Haftungsansprüchen frei, sofern diese nicht über die 
gesetzliche Haftpflicht gedeckt sind. Eingeschlossen sind hierin sämtliche unmittelbaren und mittelbaren Schäden 
sowie sämtliche Ansprüche, die ich oder meine Erben oder sonstige berechtigte Dritte aufgrund von Verletzungen oder 
im Todesfall geltend machen könnten. Auch stelle ich dieselben von jeglicher Haftung gegenüber Dritten frei, soweit es 
Schäden betrifft, die Dritte infolge meiner Teilnahme an oben genannten Ereignissen erleiden. 	

Ich werde weder gegen die Veranstalter noch gegen die Sponsoren oder deren Vertreter Ansprüche wegen Schäden 
und Verletzungen jeder Art stellen, die durch meine Teilnahme an der Veranstaltung entstehen könnten. Dies betrifft 
ebenso Ansprüche bei Tod, Verletzung, Diebstahl sowie Eigentums- und sonstige Schäden, die während obig genannter 
Veranstaltung selbst, sowie bei meiner Hin- und Rückreise und während der jeweiligen Aufenthalte entstehen sollten. 	

Die im Zusammenhang mit der Teilnahme an der Veranstaltung gemachten Fotos, Filmaufnahmen, Videos u.a. sowie 
Interviews im Rundfunk, Fernsehen, Werbung und Büchern dürfen vom Veranstalter ohne Vergütungsansprüche und 
ohne zeitliche und räumliche Begrenzung genutzt werden. (Hinweis lt. Datenschutzgesetz: Ihre Daten werden 
maschinell gespeichert und verarbeitet.) 	

Streichungen und Zusätze auf diesem Formular sind gegenstandslos. Die Verweigerung der Unterschrift auf diesem 
Formular macht eine Teilnahme am GRAVALLO unmöglich bzw. ungültig. 	

Ich erkläre, dass ich die vorgenannten Bedingungen ausführlich gelesen und verstanden habe und mit deren Inhalt 
ausdrücklich einverstanden bin. 	

Name in BLOCKBUCHSTABEN:  _________________________________________________________ 	

Datum:  _______________________  	    	 Unterschrift:  ________________________________ 	
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Disclaimer for participation for the “GRAVALLO 2026” cycling event on June 11-13 2026	

Regarding my participation in GRAVALLO, I acknowledge the organizers' disclaimer of liability for damages of any kind. I 
declare that I am sufficiently trained and physically fit to participate as an athlete in this competition. I have adequate 
personal liability insurance. Furthermore, I declare that I am aware of my sole responsibility for my physical safety, 
personal belongings, and sports equipment. I am aware that the rules of the road must be observed at all times during 
the event.	

I hereby release the association „NORD GRAVEL - Verein für Fahrrad Enthusiasten“ ZVR-number 1233613174, all its 
members, employees, and volunteers from all liability claims, insofar as these are not covered by statutory liability 
insurance. This includes all direct and indirect damages, as well as all claims that I, my heirs, or other authorized third 
parties may assert due to injury or death. I also release them from any liability to third parties insofar as it concerns 
damages suffered by third parties as a result of my participation in the aforementioned events.	

I will not make any claims against the organizers, sponsors, or their representatives for damages or injuries of any kind 
that may arise from my participation in the event. This also applies to claims for death, injury, theft, and property 
damage or other losses that may occur during the aforementioned event itself, as well as during my travel to and from 
the event and during any stays at the venue.	

Photographs, film footage, videos, etc., taken in connection with my participation in the event, as well as interviews in 
radio, television, advertising, and books, may be used by the organizer without compensation and without any time or 
geographical limitations. (Note pursuant to data protection law: Your data will be stored and processed electronically.)	

Deletions and additions to this form are invalid. Refusal to sign this form makes participation in GRAVALLO impossible 
or invalid.	

I declare that I have read and understood the aforementioned conditions in detail and expressly agree to their content.	

Name in BLOCK LETTERS:  _________________________________________________________ 	

Date:  ____________________  		 	 Signature:  ______________________________ 	 	
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